

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Arsenal accepte finalement de libérer Aubameyang pour Luanda

GRÂCE aux efforts conjugués de PEA, du manager général des Panthères Pierre Aubame, du coach national, de la Fégafoot et des plus hautes autorités de notre pays, les dirigeants des Gunners ont accepté de libérer notre capitaine pour l'Angola, malgré le fait que ce pays soit sur liste rouge. Une grande victoire pour notre "diplomatie sportive".

W.N.
Libreville/Gabon

C'EST un véritable ouf de soulagement pour les Panthères et Patrice Neveu, le coach national. Les

dirigeants d'Arsenal, qui étaient en réunion hier à Londres (Angleterre) avec Pierre-Emerick Aubameyang, ont décidé, à la lumière des arguments apportés par notre capitaine, de le laisser partir en Angola. Le capitaine des Panthères, longtemps incertain, jouera donc le 8 octobre prochain à Luanda face aux Palancas Negras et le 11 octobre à Franceville contre le même adversaire.

"Les dirigeants d'Arsenal, après avoir entendu hier notre capitaine, ont décidé de le laisser partir à Luanda. Aubameyang, au cours de cette réunion, a clairement expliqué à ses dirigeants l'importance du match de Luanda. Car, pour lui, a-t-il indiqué, sa détermination de qualifier le Gabon pour le Mondial est indéniabla", nous a confié une source digne de foi proche de la Fédéra-



Pierre-Emerick Aubameyang (9) : «un vrai patriote !»

tion gabonaise de football (Fégafoot). Toutefois, selon la même source, "à son retour de Luanda et Libreville, Pierre-Emerick sera placé à l'isolement pendant dix jours dans un pays de son choix. À cet effet, Arsenal mettra à sa disposition un préparateur physique qui le suivra durant toute la

période d'isolement". Et ce pays devrait vraisemblablement être la France, affirme une autre source. Le degré de patriotisme de Pierre-Emerick Aubameyang est véritablement à saluer dans cette affaire. Car, il n'a ménagé aucun effort pour convaincre ses dirigeants. Tout comme le

manager général, Pierre Aubame, le coach national, la Fégafoot et les plus hautes autorités de notre pays qui ont travaillé dans l'ombre pour l'aboutissement heureux de ce dossier.

Pourvu que le Gabon gagne pour la première fois à Luanda, le 8 octobre prochain !

Éliminatoires du Mondial 2022 : quatre arbitres gabonais pour Ghana-Zimbabwe



Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LA Fédération internationale de football association (Fifa) a désigné un quatuor arbitral gabonais pour officier la rencontre entre les Black Stars du Ghana et les Warriors du Zimbabwe, comptant pour la 3e journée des éliminatoires de la Coupe du Monde " Qatar 2022 ". Cette opposition entre les deux sélections anglophones, qui va se disputer en terre ghanéenne, le 9 octobre prochain au Cape Coast Stadium, sera dirigée

par le Gabonais Pierre Ghislain Atcho. Il sera assisté de nos compatriotes Boris Marlaïse Ditsoga (1er assistant), Montel Moussounda (2e assistant) et Castane Éric Arnaud Otogo (4e officiel). Par ailleurs, le Guinéen Doumbouya Aboubacar est désigné comme évaluateur, alors que Mohammed Sanusi du Nigeria est le commissaire de match. Pour rappel, le Ghana compte 3 points au même titre que l'Éthiopie. Le groupe est dominé par l'Afrique du Sud (4 points), alors que le Zimbabwe (1 point) est bon dernier.

Liste de Neveu : Meye, Mayi sur la liste, Fahd Ndzengue et Gilchrist Nguema "out" ?

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LE sélectionneur des Panthères, Patrice Neveu, rend publique, aujourd'hui, la liste des 23 Panthères devant prendre part aux deux rencontres Angola-Gabon et Gabon-Angola des 8 et 11 octobre prochains. Deux rencontres comptant pour les 3e et 4e journées des éliminatoires du Mondial " Qatar-2022".

A priori, il ne devrait pas y avoir de grand chambardement par rapport à la liste contre la Libye et l'Égypte. Mais, il y aura forcément du changement. Surtout au niveau du secteur médian offensif et en attaque. Étant "blessé", Fahd-Richard



C'est aujourd'hui que Patrice Neveu rend publique sa liste.

Nzengue Moubeti pourrait être remplacé par Kevin Mayi qui s'est récemment engagé avec Denizlispor (D2 turque). Pour compléter sa liste au niveau offensif, Patrice Neveu pourrait faire revenir "le jeune" attaquant de la formation marocaine de

l'Ittihad Tanger (D1-Maroc) Axel Meye Me Ndong (26 ans). Au niveau défensif, avec la belle "reconversion" de Didier Ndong en défense centrale, Gilchrist Nguema pourrait en faire les frais. Lui dont le caractère bien trempé commence à déplaire dans la tanière. "Un revenant" pourrait aussi revenir dans la tanière. Il s'agit du défenseur central Franck Obambou.

Mais qu'en est-il des binationaux désireux d'intégrer la tanière ? Selon nos informations, Ulrick Eneme Ella (attaquant) et David Sambissa devraient faire partie de cette liste. Quant à Nathan Ngoumou et Yannis N'Gakoutou, ils attendent toujours le feu vert de Zurich pour définitivement intégrer les Panthères.